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 مصريالجنسية:                    ساهر سامي فهمي سراج الدين: الاسم
             6/12/1989تاريخ الميلاد:

 نفسيإرشاد  التخصص:    التربية ماجستير في الدرجة: 
 المشرفون: أ.د/ محمد السيد صديق                  د/ ابراهيم محمد سعد

عن الحياة في ضوء بعض المتغيرات  وعلاقته بالرضاعنوان الرسالة: الأمن النفسي 
 العامة.عينة من طلاب الثانوية  لدي الديموجرافية

 :الرسالة مستخلص
ة لدي بالرضا عن الحياالدراسة إلى التعرف على طبيعة العلاقة بين الأمن النفسي و وعلاقته  هدفت    
عن الفروق في كل من الأمن النفسي و الرضا عن  الكشفوكذلك  ،من طلاب المرحلة الثانوية العامة عينة

( و الكشف   التخصص ، للأسرةالمستوي التعليمي و الاقتصادي  ،النوعالحياة في ضوء متغيرات أساسية ) 
مقياس اعداد  على الأدوات واشتملتطالب وطالبة،  300من العينةوتكونت  ،عن طبيعة التفاعل بينهما 

وجود ارتباط دال  الدراسة نتائج، وأسفرت  لدكتور مجدي الدسوقيالأمن النفسي، مقياس الرضا عن الحياة 
وجود فروق دالة احصائياً بين متوسطات  ،هاموجب بين أبعاد الأمن النفسي مع الرضا عن الحياة  و ابعاد

درجات الذكور و الاناث في الدرجة الكلية علي مقياس الأمن النفسي و الدرجة الكلية علي مقياس الرضا عن 
ن طلاب القسم العلمي و القسم الأدبي في الدرجة الكلية بي إحصائياوجود فروق دالة  ،الحياة لصالح الذكور 

بينما لم  ،علي مقياس الامن النفسي و الدرجة الكلية علي مقياس الرضا عن الحياة لصالح القسم الأدبي
تظهر النتائج عن وجود فروق دالة احصائياً بين متوسطات درجات المستوي الثقافي و الاقتصادي لدي 

 (0.01)وجميع معاملات الارتباط دالة عند مستوى طلاب الثانوية العامة
 طلاب الثانوية العامة – الحياةالرضا عن  –  النفسي. الأمن-الكلمات الدالة:  
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Summary:   
The study aimed to identify the relationship between psychological Safety and 

satisfaction with life in a sample of students in the general secondary stage, as well 

as to detect differences in both psychological Safety and satisfaction with life in 

light of the demographic variables (gender, educational level). 

 The results of the study revealed a positive correlation between the dimensions of 

psychological Safety and satisfaction with life and its dimensions. There are also 

statistically significant differences Between the average scores of males and 

females in the total score on the scale of psychological Safety  and the total score 

on the measure of satisfaction with life for the benefit of males, as well as the 

existence of statistically significant differences between the students of the 

scientific section and the literary section in the total score on the measure of 

psychological Safety  and the total score on the scale Satisfaction with life for the 

benefit of the literary section, while the results did not show the existence of 

statistically significant differences between the average levels of cultural and 

economic level of high school students and all correlation coefficients at the level 

of (0.01) 
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